

Develan complot para derrocar a Somoza

Managua, agosto 28. (Latin). La Guardia Nacional desbarató una conspiración cívico-militar para derrocar el gobierno del presidente Anastasio Somoza y los implicados fueron detenidos "en un operativo que no produjo víctimas".

Así lo informó esta tarde la Guardia Nacional en un comunicado en que no identifica a los detenidos, no precisa el número de implicados ni el lugar donde tuvo lugar el "operativo" que condujo a su captura, pero informa que la investigación se había iniciado "desde hace algún tiempo" y que se decidió actuar contra los comprometidos en el complot "después de un sereno análisis

de los datos obtenidos por diferentes fuentes de información".

Agrega que se ha nombrado una corte militar de investigación "para deslindar responsabilidades en el caso"; dicha corte está presidida por el coronel Nicolás Valle Salinas, comandante de la Policía de Managua e integrada por el teniente coronel Francisco Manzano, el mayor Enrique Jacoby y el mayor Arturo Vallejos, éste último como fiscal militar.

Managua, agosto 28. (AP). Ochenta y cinco elementos de la Guardia Nacional, incluyendo 12 oficiales, fueron arrestados en relación con un supuesto complot para de-

— Pasa a la página 30 —

Episcopado L. A. será el 1er. gran acontecimiento del Papa

México, D. F., agosto 28. (AP). La tercera conferencia general del episcopado latinoamericano primer gran acontecimiento eclesialístico internacional del pontificado del Papa Juan Pablo I, "hará un llamado apremiante e histórico para lograr una estructura social más justa"; dijo Monseñor Alfredo Torres Romero, secretario general del episcopado mexicano. "Es absurdo pensar que, con la elección del nuevo Pontífice, vayan a modificarse las visiones y análisis de la realidad latinoamericana o las valoraciones ya elaboradas sobre ella por los obispos", dijo el prelado en entrevista concedida a The Associated Press.

La Conferencia del Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM)

convocada por el fallecido Papa Paulo VI para continuar la renovación de la Iglesia Católica de esa región, ha de comenzar el 12 de octubre en la ciudad vecina de Puebla, con asistencia de más de 300 obispos de todo el hemisferio.

Torres Romero dijo que tanto

— Pasa a la página 34 —

Radiólogo arriesga su vida para evitar desastre en E. U.

Saginaw (Michigan), agosto 28 (UPI). Jimmy Sheldon, un radiólogo de 34 años de edad, ha sido reconocido por la policía como el hombre que arriesgó su vida para evitar un posible desastre al saltar dentro de un camión en llamas y retirar una caja con iridio radioactivo. Sheldon y otro radiólogo estaban ayer transportando una cámara industrial de Rayos X cargada con iridio 192 cuando el camión chocó y estalló en llamas en Buena Vista, al sur de Saginaw.

Aunque resultó herido, según la policía, Sheldon saltó dentro de la parte posterior del camión segundos después del choque y sacó la caja que contenía la cámara. El jefe de policía del condado de

Saginaw, Mark Siler, dijo que las primeras autoridades que llegaron al lugar se sorprendieron al descubrir tres pequeñas pérdidas en la caja y cerraron rápidamente la ruta en ambas direcciones.

"Durante cuatro horas no estuvimos del todo seguros", dijo Si-

— Pasa a la página 34 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

HERMANO DEL PAPA. Canale D'Agordo, Italia, agosto 28. (AP). Eduardo Luciani, de 61 años de edad, responde a las preguntas que le hacen los periodistas. Luciani es hermano del Papa Juan Pablo I.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

ASTRONAUTAS RUSOS. Moscú, agosto 28. (AP). Los tripulantes de la nave espacial Soyuz 31, Valery Bykovski y Sigmund Jahn, saludan a sus amigos quienes esperan presenciar el despegue, momentos antes de iniciar el lanzamiento de la nave espacial.

Cuatro cosmonautas inician experimentos en Salyut-6

Moscú, agosto 28 (Latin-Reuters). Un cosmonauta de Alemania Democrática y sus tres colegas soviéticos inician hoy a bordo del complejo espacial Salyut-6 un programa de experimentos que incluye el uso de equipo fotográfico germano oriental para lograr tomas de la Tierra y las estrellas. Las pruebas comenzarán tras una noche de descanso luego del acoplamiento de la nave espacial Soyuz 31, que tripularon el coronel Sigmund Jaehn y el veterano cosmonauta soviético Valery Bykovsky, con la estación orbital.

Otros dos cosmonautas soviéticos, Vladimir Kovalyonok y Alexander Ivanchinkov, quienes permanecieron desde hace 10 semanas en la Salyut-6, abrazaron y besaron a los visitantes que culminaron anoche las tareas de acoplamiento.

Jaehn, inspector de personal de la fuerza aérea de su país, entregó

— Pasa a la página 30 —

Casas de apuestas erraron con candidatos "papales"

Ciudad del Vaticano, agosto 28 (AP). Albino Luciani se transformó en el Papa Juan Pablo I sin ni siquiera haber sido mencionado por Landrake's, la casa de apuestas que hizo del cardenal Sergio Pignedoli el favorito, con un margen de 5-2. "La Elite Italiana", un informe de 300 páginas con los candidatos papales recopilados por una organización norteamericana llamada Comité para la Elección Responsable del Papa, dedicó seis, y al también italiano Pignedoli el patriarca de Venecia menos de dos, cuatro, una página, mientras que al cardenal argentino Eduardo Pironio, rebaja en una lista con datos emitidos ocho; a los italianos Pignone por la embajada italiana; ante riche Feice y Giovanni Benelli.

El nombre de Luciani no figura en una lista con datos emitidos ocho; a los italianos Pignone por la embajada italiana; ante riche Feice y Giovanni Benelli.

— Pasa a la página 31 —

Mediadores disipan amenaza de paro de carteros en E. U.

Washington, agosto 28. (UPI). Mediadores federales disiparon hoy la amenaza de una huelga de empleados postales que debía comenzar a la medianoche en todo Estados Unidos, al obtener de las autoridades de correos y los sindicatos que se avinieran a reabrir las negociaciones para un nuevo convenio laboral. Fuentes laborales dijeron que el servicio de correos y los tres sindicatos que agrupan a su personal convinieron en volver a la mesa de negociaciones durante un período de 15 días en procura de un nuevo contrato de trabajo.

Por ello, el director general de Correos, William Bolger, tuvo que

revisar su posición previa pues se había negado apenas horas antes a reanudar las negociaciones. Bolger se oponía a reanudar las negociaciones para aumentar en 19.5 por ciento los sueldos, que

— Pasa a la página 34 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

EXPLICAN VIAJE DE MONARCAS. Madrid, España, agosto 28. (AP). El ministro de Relaciones Exteriores Marcelino Oreja (derecha), y Fernando Alvarado de Miranda, presidente de la Cámara de

Diputados de España, explican el viaje de los monarcas españoles hacia Argentina a los miembros permanentes de la Cámara.